

Ses filles et ses beaux-fils :

Henriette et Fredy **Maurer-Pétremand**, à Lausanne ;

Brigitte et Erwin **Vauthey-Pétremand**, à Yens ;

Ses petits-enfants et ses arrière-petits-enfants :

Gabriel et Sandrine **Maurer**, leurs enfants Samuel et Maëlle ;

Nicolas et Céline **Vauthey** ;

ainsi que les familles parentes en Allemagne et en Suisse, alliées et amies,

ont le chagrin de faire part du décès de

Madame
Theresia PÉTREMANT-HARTMUTH
dite « Resi » et « Oma »

qui s'est endormie paisiblement, entourée de l'amour des siens, le jeudi 30 mai 2013, dans sa 85ème année.

Selon le désir de la défunte, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité, à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

Domiciles de la famille :

Henriette Maurer, ch. du Bois-de-Vaux 11, 1007 **Lausanne**,

Brigitte Vauthey, Grand-Rue 35, 1169 **Yens**.

*Elle n'est plus là où elle était,
mais elle est maintenant partout où je suis.*

St-Augustin

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.